

Miguel Diaz-Canel assiste à la 6e réunion du Conseil national de l'UNEAC



La Havane, 10 nov. (RHC/Granma).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a assisté ce jeudi à la 6e réunion du Conseil National de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba.

Les ministres de la Culture, Abel Prieto et de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez étaient également invités à cette réunion qui a débattu notamment du travail de la commission Education, Culture et Société de cette organisation.

Miguel Diaz-Canel a salué les liens noués entre les ministères de la Culture, l'UNEAC et le ministère de l'Éducation en faveur du perfectionnement de l'enseignement.

«C'est un exemple de la manière dont la société civile contribue au perfectionnement des politiques publiques si importantes comme les politiques éducationnelles.» a relevé le premier vice-président cubain qui a également salué la vision humanistique de ce travail avant d'avancer que maintenant le grand défi est de faire que ce travail se traduise dans l'appropriation des valeurs par les nouvelles générations.

De son côté, Ena Elsa Velazquez s'est prononcée pour le perfectionnement de la formation des enseignants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147101-miguel-diaz-canel-assiste-a-la-6e-reunion-du-conseil-national-de-luneac>



Radio Habana Cuba